



CYCLING - BY BIKE THROUGH THE HISTORY OF DONJA STUBICA - ZABOK, CROACIA CENTRAL

En el recorrido en bicicleta, le mostraremos y le contaremos la historia de la Iglesia de la Santísima Trinidad, el molino de agua del siglo XIX, el castillo de Golubovec, Gupčeva lipa - un árbol de 450 años, MIG 21 - un monumento a Rudolf Peresin, el piloto-héroe de la Guerra de la Patria Croata, un gran monumento a la revuelta de los campesinos de 1573. y su líder Matija Gupac, estarás en un restaurante con comida casera en una casa campesina tradicional. Después de la bienvenida y la presentación, ajustaremos sus bicicletas, si es necesario. Antes de comenzar el recorrido, distribuiremos los cascos de bicicleta y mochilas apropiados y le informaremos sobre las normas de seguridad durante el recorrido y el contenido del programa. El programa es difícil y técnicamente poco exigente, con una duración de hasta 5 horas. La distancia es de 34 km (32 km de asfalto y 2 km de macadán) con un desnivel total de 310 m. Si lo necesitas, podemos ayudarte a alquilar bicicletas (MTB o E-bike). El precio incluye el uso de un casco de bicicleta y una mochila con una botella de agua y los invitados deben tener al menos 16 años, y el número máximo de invitados es de 10.

Precio

Cycling-By bike through the history of Stubica - Donja Stubica, Croatia



Cycling - By bike through the history of Donja Stubica Hotel "Terme Jezerčica", Toplička cesta 80 49240 Zabok Croacia

T: 00385 98 210 359

E: info@sttube.hr

Programa

FECHAS DE EXCURSIONES / TOURS / ACTIVIDADES
every day

LOS LUGARES Y LA HORA DE LA SALIDA

Donja Stubica. Hotel "Terme Jezerčica". Toplička cesta 80 - 8.30 h

LUGAR Y HORA DE LLEGADA

Donja Stubica. Hotel "Terme Jezerčica". Toplička cesta 80 - 13.30 h

Información

BREVE DESCRIPCIÓN:

El nombre: Cycling - By bike through the history of Donja Stubica

La duración de la excursión / tour / actividad:: 1 a 5 horas

El producto describe mejor el término: Outdoor y aventura

El producto incluye: hacer deporte, visitar atracciones, turismo de la naturaleza / bellezas naturales, visita guiada

Sobre la excursión / la gira y las cosas más interesantes: En el recorrido en bicicleta, le mostraremos y le contaremos la historia de la Iglesia de la Santísima Trinidad, el molino de agua del siglo XIX, el castillo de Golubovec, Gupčeva lipa - un árbol de 450 años, MIG 21 - un monumento a Rudolf Peresin, el piloto-héroe de la Guerra de la Patria Croata, un gran monumento a la revuelta de los campesinos de 1573. y su líder Matija Gupac, estarás en un restaurante con comida casera en una casa campesina tradicional. Después de la bienvenida y la presentación, ajustaremos sus bicicletas, si es necesario. Antes de comenzar el recorrido, distribuiremos los cascos de bicicleta y mochilas apropiados y le informaremos sobre las normas de seguridad durante el recorrido y el contenido del programa. El programa es difícil y técnicamente poco exigente, con una duración de hasta 5 horas. La distancia es de 34 km (32 km de asfalto y 2 km de macadán) con un desnivel total de 310 m. Si lo necesitas, podemos ayudarte a alquilar bicicletas (MTB o E-bike). El precio incluye el uso de un casco de bicicleta y una mochila con una botella de agua y los invitados deben tener al menos 16 años, y el número máximo de invitados es de 10.

DESCRIPCIÓN:

Visitaremos el centro de Donja Stubica en bicicleta, pasaremos por un molino de agua del siglo XIX. Visitaremos el castillo de Golubovec, réplica de una casa tradicional del siglo XIX en la finca medieval de Matija Gupca, líder de la revuelta de los campesinos en el siglo XVI, un tilo de 450 años, un monumento a Rudolf Perešin, piloto y héroe de la Guerra de la Patria, un gran monumento a la Revuelta de los Campesinos y un restaurante en la casa de arquitectura tradicional con comida orgánica local. Conduciendo por los pueblos cercanos, que están llenos de hermosos escenarios de idilio rural, naturaleza virgen y arquitectura tradicional, regresaremos al lugar de partida, compartiremos nuestras impresiones, gracias y saludos. En todos los lugares donde paramos, te contaremos una historia para que puedas conocer la historia, la cultura, la naturaleza y la forma de vida de los buenos y hospitalarios habitantes de Stubica.

LA CRONOLOGÍA:

Iglesia de la Santísima Trinidad - castillo de Golubovec - un árbol de 450 años - MIG 21 - monumento a Rudolf Peresin - gran monumento a la revuelta campesina de 1573 y su líder Matija Gupac - restaurante con comida casera en una casa campesina tradicional

QUE TRAER / VESTIR:

Se requiere calzado deportivo para el programa.